
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA FACULDADE DE 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DA UFG DO DIA 20/07/2016 

Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, no auditório da Faculdade 1 

de Informação e Comunicação (FIC), reuniram-se em sessão ordinária os(as) membros do Conselho 2 

Diretor: a professora Eliany A. de Araújo, vice-diretora no exercício da Direção, presidiu o 3 

Conselho; os(as) conselheiros(as) Adriane Geralda Alves do Nascimento, Alexandre R. Afonso, 4 

Alexandre T. dos Santos, Ana Rita V. Fernandes, Andrea P. dos Santos, Angelita P. de Sousa, 5 

Arnaldo A. F. Júnior, Claudomilson F. Braga, Dalton L. Martins, Daniel Christino, Douglas F. 6 

Cordeiro, Elisângela Gomes, Erinaldo Dias Valério, Flávia M. dos Santos, Gardene Leão de C. 7 

Mendes, Goiamérico F. C. dos Santos, Ilaydiany Cristina O. da Silva, Janaína Jordão, José 8 

Vanderlei Gouveia, Laís P. de Oliveira, Laura Vilela R. Rezende, Lara Lima Satler, Letícia S. 9 

Cortês, Lisbeth Oliveira, Luiz Carlos do C. Fernandes, Marcel F. Silva, Maria de Fátima Garbelini, 10 

Maria das Graças M. Castro, Marina Roriz, Nilton J. dos R. Rocha, Rafael Lisita, Ricardo Pavan, 11 

Rodrigo Cássio Oliveira, Rosana M. R. Borges, Sálvio J. P. Farias, Silvana C. S. Pereira, Suely 12 

Gomes e Tiago Mainieri de Oliveira; os(as) representantes Técnico-administrativos(as) João Lúcio 13 

M. Cruz, Vinicius Dias de Melo e Yura Peixoto Leonel; a representante discente do Mestrado 14 

Carolina Silva de Moura; a representante discente da Graduação Larissa Rosa de Oliveira; e não 15 

compareceram, mas justificaram a ausência, os(as) docentes Ângela T. de Moraes, Daiana Stasiak, 16 

Edson Teixeira A. Júnior, Luciene de Oliveira Dias, Luiz Antônio S. Freitas, Magno L. M. da Silva, 17 

Marizangela Gomes de Morais e Solange M. Franco; e a Técnica-administrativa Aline N. da Silva. 18 

Não compareceram os(as) professores(as) Alfredo J. L. Costa, Ana Carolina R. P. Temer, Carlise N. 19 

Borges, Deborah R. Borges, Eliseu T. A. Júnior, Juarez F. de Maia, Lindsay Borges, Luciana F. 20 

Serenini, Luciano A. Pereira, Lutiana Casaroli, Marcilon A. de Melo, Maria Flora C. Medeiros, 21 

Maria Francisca M. Nogueira,  Mariana C. Calaça, Murilo G. B. Bueno, Simone A. Tuzzo, Thalita 22 

S. Fróes, Werônica Y. Cordeiro e Wolney Fernandes de Oliveira. Item 1 da pauta. Informes. 23 

Avaliação Institucional Integrada 2016/1: Profa. Eliany informa que um dos itens que os 24 

avaliadores pedem é a avaliação institucional. Profa. Lara informa que dias 25 e 26 de agosto 25 

realizará o CAPPA, um evento de apresentação de produções acadêmicas, organizado pelo curso de 26 

Publicidade e Propaganda. Profa. Lisbeth informa que está em cartaz a exposição “O início da 27 

fotografia no Brasil”, até o final de agosto, na FIC. E outra, na Biblioteca Central, sobre irradiação 28 

eletromagnética até o final de julho. Profa. Laura informa sobre a monitoria, que a documentação 29 

dos novos monitores deve ser entregue até dia 29/8 para ser enviada à PROGRAD posteriormente, e 30 

que os antigos monitores deverão fazer o relatório de monitoria, sem este o certificado não é 31 

entregue; a Profa. Laura estipulou um prazo de entrega para até o dia 20 de agosto. Item 2 da 32 

pauta. Aprovação de ata do Conselho Diretor da sessão do dia 04/05/2016: aprovada com 33 

retificação na alínea 24, a pedido da Profa. Rosana, a alteração de sua ausência sem justificativa 34 

para ausência justificada. Item 3 da pauta. Processo nº 23070.007619/2016-92, de interesse da 35 

professora Andréa Pereira dos Santos, solicitando progressão por avaliação de desempenho: retirado 36 

de pauta. Item 4 da pauta. Processo nº 23070.006534/2016-97, de interesse da professora Adriane 37 

Geralda Alves do Nascimento Cezar, solicitando progressão por avaliação de desempenho: Profa. 38 

Marina relatou o parecer da CAD, que foi favorável à aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) 39 

conselheiros(as) presentes. Item 5 da pauta. Processo nº 23070.007146/2016-23, de interesse do 40 

professor Erinaldo Dias Valério, solicitando avaliação de seu estágio probatório: retirado de pauta. 41 

Item 6 da pauta. Processo nº 23070.002095/2013-09, de interesse da professora Thalita Sasse 42 

Fróes, solicitando avaliação de relatório semestral de afastamento para pós-graduação: Prof. Daniel 43 

relatou o parecer, que foi favorável à aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) 44 

presentes.  Item 7 da pauta. Processo nº 23070.002960/2013-17, de interesse da professora Lívia 45 

Ferreira Carvalho, referente à alteração de seu regime de trabalho (carga horária): retirado de pauta.  46 



Item 8 da pauta. Solicitação de afastamento para cursar pós-graduação na UNB, em nível de 47 

Doutorado, de interesse do professor Marcilon Almeida de Melo: Prof. Daniel relatou o parecer, 48 

que foi favorável à aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 9 49 

da pauta. Solicitação de afastamento para Licença Capacitação, de interesse do professor 50 

Goiamérico Felício Carneiro dos Santos: Prof. Daniel relatou o parecer, que foi favorável à 51 

aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 10 da pauta. 52 

Solicitação de afastamento para Licença Capacitação, de interesse da professora Silvana Coleta 53 

Santos Pereira: Profa. Angelita relatou o parecer, que foi favorável à aprovação. O parecer foi 54 

aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 11 da pauta. Reformulação do Projeto 55 

Pedagógico do Curso (PPC) de Biblioteconomia: Profa. Maria das Graças relatou a reformulação do 56 

projeto. A reformulação foi aprovada pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 12 da pauta. 57 

Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Publicidade e Propaganda: Prof. Daniel 58 

relatou a reformulação do projeto. A reformulação foi aprovada pelos(as) conselheiros(as) 59 

presentes.  Item 13 da pauta. Reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de Especialização em 60 

Letramento Informacional: Profa. Suely relatou a reformulação do projeto. A reformulação foi 61 

aprovada pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 14 da pauta. Oferta de disciplinas de Núcleo 62 

Livre para 2016/2, inclusive aquelas que abordam gênero, sexualidade e raça: Profa. Angelita 63 

esclarece a razão dessa oferta como sendo o resultado das reinvindicações da ocupação feminista da 64 

Reitoria, dentre outros avanços conseguidos. Profa. Elisângela ressalta que o prazo é até o dia 28 de 65 

julho para encaminhar à PROGRAD as ementas pelas unidades interessadas em ofertar disciplinas 66 

com esse recorte, e a PROGRAD será responsável pela divulgação das disciplinas de Núcleo Livre 67 

para os discentes por meio de seminários. Profa. Andréa solicita a aprovação de duas disciplinas de 68 

Núcleo Livre: “Livro – leitura, concepção, linguagens e produção”, a ser ministrado pelo Prof. José 69 

Vanderlei e o “Corpo e subjetividade de gênero”, sob a responsabilidade da Profa. Suely. Profa. 70 

Angelita solicita a aprovação das disciplinas “Tópicos em comunicação: jornalismo em relações de 71 

gênero”, a ser ministrada pelas docentes Angelita e Luana; “História do Cinema”, a ser ministrada 72 

pela Profa. Valéria; “Jornalismo especializado I e II – eleições americanas”, a ser ministrada pelo 73 

Prof. Juarez; e “África: continente desconhecido”. Profa. Janaína solicita a aprovação das 74 

disciplinas “Produtora experimental”, a ser ministrada pela Profa. Lara, e “Gestão de desempenho 75 

em comunicação”, a ser ministrada pelo Prof. Luiz Carlos. As propostas apresentadas foram 76 

aprovadas pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 15 da pauta. Planos de Trabalho 2016 de 77 

docentes em estágio probatório: O Prof. Rodrigo Cássio e a Profa. Ilaydiany apresentaram seus 78 

respectivos planos de trabalho e a Profa. Andréa fez a apresentação do plano de trabalho da Profa. 79 

Marizângela. Os planos de trabalho foram aprovados pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 16 80 

da pauta. Outros Assuntos: Profa. Adriane relatou o parecer da Comissão de Revalidação do 81 

Diploma, o qual foi favorável à revalidação, desde que atendidas as exigências de integralização da 82 

grade curricular do curso de Relações Públicas. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) 83 

presentes. Prof. Arnaldo solicitou a homologação da decisão do Núcleo Docente Estruturante do 84 

curso de Gestão da Informação sobre não atender ao pedido do Instituto de Informática quanto à 85 

oferta da disciplina “Gestão da Informação e Conhecimento” no curso de Sistema de Informação. 86 

Profa. Maria das Graças indaga a respeito da Comissão Eleitoral para as eleições da Direção, mas a 87 

Profa. Eliany esclareceu que o Prof. Magno decidiu pela necessidade de uma reunião com os 88 

coordenadores de curso anterior à exposição do assunto no CD e que há tempo hábil para a 89 

realização do trâmite burocrático. Nada mais havendo a tratar, eu, Yura Peixoto Leonel, lavrei a 90 

presente ata que, após lida e aprovada, deverá ser assinada pela presidente em exercício deste 91 

Conselho. 92 


